

SÍNTESIS INFORMATIVA VESPERTINA

Miércoles 26 Octubre 2022

CLAUDIA CURIEL DE ICAZA

DESFILE DE DÍA DE MUERTOS: Espera asistencia de 2 millones de personas

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Entrevista	yotube Milenio Digital	Miguel Fernando Valle



La secretaria de cultura de la Ciudad de México, Claudia Curiel de Icaza habla sobre el desfile de día de muertos en la capital y cuales son los horarios y la ubicación del lugar.

DESFILE DE DÍA DE MUERTOS: Espera asistencia de 2 millones de personas

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Comunidad	Milenio	Miguel Fernando Valle

Desfile por Día de Muertos en CdMx espera asistencia de 2 millones de personas

Comparte esta noticia

Los visitantes locales, nacionales e internacionales dejarán una derrama económica de 400 mil millones de pesos.



Dicha procesión comunitaria se incorporó al desfile por tratarse, precisamente, de toda la diversidad que hay en las **16 alcaldías que componen la Ciudad de México**; diversidad que se ve reflejada en las 55 de 68 lenguas que existen en México y que se concentran en las distintas alcaldías de la capital.

"Este año tenemos una representación de procesiones y desfiles como nunca antes se había visto. Estamos en una reactivación económica y cultural en su límite", dijo Claudia Curiel, secretaria de Cultura de la Ciudad de México para **MILENIO Televisión**.

Posteriormente, en punto de las 17:00 horas, dará inicio la segunda parte del desfile, misma que contará con más de mil 200 participantes, música en vivo y 16 carros alegóricos que llegarán a la **plancha del Zócalo de noche**, por lo cual, estarán completamente iluminados por primera vez en la historia del desfile.

PROCESIÓN COMUNITARIA: Conferencia

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Noticias	artes9	Alexa Rosas

El tradicional desfile del día de muertos, será el más grande de todos los tiempos



La secretaria de Cultura de la Ciudad de México, **Claudia Curiel de Icaza**, encabezó la presentación de la **Procesión Comunitaria de Día de Muertos 2022** que se realizará este sábado 29 de octubre a las 11:00 horas con motivo de la celebración de las tradiciones mexicanas y con apoyo del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas, misma que saldrá de la Puerta de los Leones en Avenida Paseo de la Reforma hacia el Zócalo capitalino -este evento antecede al **Gran Desfile de Día de Muertos** que comenzará a las 17:00 horas.

DESFILE DE DÍA DE MUERTOS: Procesión Comunitaria de Día de Muertos 2022

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Noticias	Milenio	Redacción

CdMx realizará desfiles en las 16 alcaldías por Día de Muertos; esto sabemos



La secretaria de Cultura de la [Ciudad de México](#), Claudia Stella Curiel, informó que el 1 de noviembre, se realizarán desfiles en las 16 alcaldías de la capital del país, que se sumarán a las procesiones y eventos con motivo del [Día de Muertos](#) realizados por el gobierno local.

En entrevista con [MILENIO](#), detalló que los desfiles en las alcaldías estarán a cargo de las fábricas de Artes y Oficios, en coordinación con el Área de Vinculación Comunitaria de la Secretaría de Cultura.

Te recomendamos: Desfile de Día de Muertos 2022: ¿Cuándo y a qué hora será?

"El 1° de noviembre, justamente la fábricas de Artes y Oficios y el área de Vinculación Comunitaria de la Secretaría de Cultura, presentarán 16 desfiles que harán ruta entre las 16 alcaldías.

"Entonces, este año tenemos una representación de procesiones y desfiles, como nunca antes se había visto, estamos retomando, estamos en una reactivación económica y cultural", dijo.

Otros Portales: [Despertar mexico](#)

SECRETARIA DE CULTURA DE LA CIUDAD DE MÉXICO
DESFILE DE DÍA DE MUERTOS: Afinan detalles de vestuario

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Noticias	Reforma	Dana Estrada

Afinan preparativos para el desfile de Día de Muertos



01 min 00 seg

Dana Estrada

Cd. de México (26 octubre

2022).- Alrededor de 20 personas se encuentran afinando detalles de los más de mil vestuarios que darán vida al quinto desfile de Día de Muertos, que se realizará el próximo sábado 29 de octubre, a las 17:00 horas.

Desde hace más de mes y medio, los trabajos de costura, construcción y pintura de máscaras de fibra de vidrio se

llevan a cabo en un pequeño taller de arte, en la Colonia 20 de noviembre, Alcaldía Venustiano Carranza.

Ahí, vestuarios que darán vida a calaveritas de azúcar, flores de cempasúchil, mariposas, reguiletes y más están siendo preparados para estar listos durante las primeras horas de este sábado.

El ánimo de todos los colaboradores es grande, ya que en tan solo tres días más, sus creaciones estarán vistiendo a voluntarios y bailarines que representarán los ocho capítulos que llevarán por nombre: "La NuevaGuardiana del Portal", "Camino de Cempasúchil", "El Mictlán", "La Revolución y Posada", "El Carnaval de

DESFILE DE DÍA DE MUERTOS: Fábrica de Artes y Oficios de Faro de Oriente

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Noticias	adn40	Redacción

Así se elaboran los carros alegóricos para el Desfile de Día de Muertos

En un par de días se realizará el Desfile de Día de Muertos, por lo que artistas y talleristas redoblan esfuerzos para elaborar los carros alegóricos.



El **Día de Muertos** está a la vuelta de la esquina y uno de los eventos más destacados en la Ciudad de México (CDMX) es el **desfile** de los **carros alegóricos**.

Actualmente un grupo de más de 30 personas trabajan a marchas forzadas, en un taller impartido por la Fábrica de Artes y Oficios de Faro de Oriente, para poder culminar las enormes figuras que desfilarán por las avenidas principales de la capital mexicana.

Este trabajo se lleva a cabo durante varios días o semanas previas, ya que hay que elaborar piezas distintivas con diversas técnicas como ensamblaje y pintura, entre muchas otras.

DESFILE DÍA DE MUERTOS: Metaverso

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Noticia	es.beincrypto	Eduardo Venegas

El Día de Muertos en México estará disponible gratuitamente un mes en el metaverso



Autoridades mexicanas brindaron los pormenores de la próxima celebración del “Día de Muertos: El ombligo de la luna” y su realización por primera vez en el [metaverso](#), a través de Spatial y [Decentraland](#), donde se desarrollará una fiesta internacional de *avatars* en la que los participantes podrán diseñar su propio *catrín* o *catrina*.

No será necesario tener un Oculus para entrar al metaverso, se podrá acceder por computadora, *tablets* y *smartphones*.

La [plataforma](#) Ezel.Life será la encargada de recrear los icónicos escenarios y desfile en el metaverso de ambas plataformas. [Al respecto](#), la directora de operaciones de Ezel, Sara Jani Murillo García, explicó:

La secretaria de Cultura de la Ciudad de México, Claudia Curiel, enfatizó que la celebración coincidirá con el Gran Premio de México de la Fórmula 1, pues arrancan el 29 de octubre y habrá más de 1,600 voluntarios que participarán en el desfile.

DESFILE DÍA DE MUERTOS: Concierto Angela Aguilar

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Noticia	es.beincrypto	Eduardo Venegas

¿Cuánto cobrará Ángela Aguilar por cantar en el Zócalo el Día de Muertos?

La cantante dará un concierto el 29 de octubre en el Zócalo como cierre del Desfile de Día de Muertos, y esto podría ganar por la presentación



“Vamos a cerrar con Ángela Aguilar el desfile, quien, como Grupo Firme, nos está regalando el concierto, Ángela Aguilar es un hito de la música regional mexicana y nos va a cerrar del desfile”, detalló Claudia Curiel de Icaza, titular de Secretaría de Cultura de la Ciudad de México, quien añadió que la intérprete de “Qué agonía” también tomará parte de la historia que se contará a lo largo del recorrido del desfile.

Ángela Aguilar es conocida en el mundo del **espectáculo mexicano** por ser la hija menor de Pepe Aguilar. Sin embargo, la joven cantante empezó a ser reconocida en 2019 tras interpretar ‘La Llorona’ en la 61 entrega de los Premios GRAMMYS y ahora forja una carrera en solitario con gran éxito.

Otros Portales: [estilomusa](#) | [heraldobinario](#)

NOCHE DE MUSEOS: Museo de la Ciudad de México | Museo Panteón San Fernando

Día	Sección	Medio	Autor
25-10-2022	Noticias	<u>Chilango</u>	Redacción

Habrà cata de pan de muerto en la Noche de Museos en CDMX



Prepara los tenis cómodos porque se trata de más de 60 recintos que se unirán este miércoles 26 de octubre a la décima Noche de Museos.

Además, se extenderá el horario habitual de estos espacios de las 17:00 hasta las 22:00 horas.

Para que vayas checando cuál será tu itinerario, el **Museo de la Ciudad de México** realizará recorridos dramatizados.

La cita es a las 18:00 horas, entrada libre y el cupo limitado.

En el caso del **Museo Panteón de San Fernando**, ofrecerá a las 18:00 horas, a través de sus redes sociales, el recorrido "Las 7 vidas de Fercho y Nando", con los dos gatitos títeres del panteón.

RECOMENDACIONES CULTURALES: Colegio de San Ildefonso

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Cultura	oncenoticias.digital	Saraí Campech



Charlas y conferencias

Miércoles de Facebook Live con Kenya Cuevas, protagonista de la película "Kenya" de Gisela Delgadillo; será a las 15:05 horas en la página de Once Noticias.

Festival LATAM de medios digitales y periodismo les convoca a sus mesas de análisis y reflexión, a las 17:00 horas se abordará "De amor, muerte y desigualdades. ¿Está cambiando el periodismo narrativo?" Será a las 17:00 horas y a las 18:00 horas tocará ponerse entusiastas con la mesa "El mejor periodismo está por venir"; la cita es en el Anfiteatro Simón Bolívar en el [Colegio de San Ildefonso](#) en Justo Sierra 16, Centro.

IBBY México les invita a su conversación sobre "Lectura e inclusión", conversación que tiene un costo y podrán sumarse vía zoom, participaran Jorge Font, Alicia y Guadalupe Molina, la cita es a las 19:00 horas. Todos los detalles en ibbymexico.org.mx

SÍNTESIS INFORMATIVA MATUTINA

Miércoles 26 Octubre 2022

CLAUDIA CUIREL DE ICAZA DÍA DE MUERTOS: Alumbrado Zócalo

Día	Sección	Medio	Autor
25-10-2022	Noticias	<u>El Chamuco</u>	Redacción

Encienden primer alumbrado de Día de Muertos de la CDMX



(25 DE OCTUBRE, 2022).- Con motivo de la celebración del Día de Muertos 2022, la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**, realizó el encendido inaugural del primer alumbrado decorativo alusivo a esta tradición mexicana en el Zócalo de la Ciudad de México y las avenidas Insurgentes y Reforma.

“Por primera vez decidimos poner esta iluminación en los edificios del Gobierno de la Ciudad de México y también en Insurgentes y Reforma. Normalmente este alumbrado, desde hace muchos años, se realiza para el Día de la Independencia, se realiza en diciembre, y ahora decidimos hacerlo también para el Día de Muertos”, señaló.

Acompañada por los secretarios de Gobierno, Martí Batres Guadarrama; de Obras y Servicios, Jesús Antonio Esteva Medina; y de Cultura, **Claudia Curiel de Icaza**; y con la ayuda de niñas y niños capitalinos, **la mandataria encendió los dos conjuntos monumentales colocados en el nuevo edificio de Gobierno y en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, así como el de un mosaico luminoso, en la bocacalle de 20 de noviembre y Plaza de la Constitución.**

Otros Portales: [Depor.com](https://www.depor.com)|[acustiknoticias](https://www.acustiknoticias.com)

DÍA DE MUERTOS: Desfile de día de Muertos

Día	Sección	Medio	Autor
25-10-2022	Entretenimiento	animal.mx	Abigail Camarillo



La temática de este año es “México: El ombligo de la luna” y nos esperan grandes novedades y sorpresas con este evento que nació gracias a [James Bond](#) y donde se espera la asistencia de un millón de personas.

Como mencionamos, el Desfile de Día de Muertos 2022 se realiza más tarde para que al llegar al Zócalo se pueda disfrutar del **alumbrado temático** (que se colocó por primera vez en la Plaza de la Constitución).

Igualmente, si el clima lo permite, se espera que el evento cierre con un gran **show de drones** que formarían distintas figuras en el cielo.

Finalmente, se cerrará con una presentación especial de **Ángela Aguilar**. Aunque al principio se había dado a entender que sería un concierto, la titular de la Secretaría de Cultura en la ciudad, **Claudia Curiel de Icaza**, [explicó](#) que interpretará dos canciones: “La Llorona” y “La Malagueña”.

SECRETARIA DE CULTURA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

MUSEO DE CULTURAS POPULARES | Ofrenda La dulce muerte niña

Día	Sección	Medio	Autor
25-10-2022	Expresiones	Excélsior	Redacción



MUSEO DE ARTE POPULAR

LA DULCE MUERTE NIÑA



José Ignacio González Quinzaños, diseñador y miembro de una familia de panaderos, presenta la ofrenda *La dulce muerte niña*, en el patio central del Museo de Arte Popular (MAP), un homenaje a la muerte desde la perspectiva del oficio del alfeñique. La ofrenda podrá visitarse en Revillagigedo esquina Independencia 16, Centro Histórico, desde hoy y hasta el 6 de noviembre.

— De la Redacción



Foto: Cortesía Museo de Arte Popular

DESFILE DE DÍA DE MUERTOS: En el Metaverso

Día	Sección	Medio	Autor
25-10-2022	CDMX	<u>El Sol de México</u>	Marco González

CDMX / MARTES 25 DE OCTUBRE DE 2022

Vive el Desfile del Día de Muertos de manera virtual; así puedes entrar al metaverso de la CDMX

El desfile de Día de Muertos se realizará el 29 de octubre a partir de las 17:00 horas y se contempla que tenga una duración de alrededor de tres a cuatro horas



¿Cómo entrar al Desfile de Día de Muertos en el Metaverso?

De acuerdo con la empresa tecnológica, enfocada en la Web 3.0, este desfile en el metaverso tiene el objetivo de representar de manera fiel lo que sucederá en las calles de la CDMX, pero de manera virtual, dando la oportunidad a más personas de vivir la experiencia.

El Desfile de Día de Muertos se llevará al Metaverso con la ayuda de dos plataformas líderes en el ramo: Spatial y Decentraland.

Ambas aplicaciones funcionan de manera similar, y ofrecen a oportunidad de recorrer distintos escenarios virtuales donde podrás interactuar a tiempo real con personas de todo el mundo.

Tanto Spatial y Decentraland cuentan con aplicaciones para dispositivos móviles, tanto Android y iOS, y te puedes ir registrando en sus respectivos enlaces.

Sara Murillo, directora de operaciones de Ezel Life, aseguró en entrevista con El Sol de México que esta experiencia no tendrá ningún costo y no es necesario contar con dispositivos especializados de realidad virtual.

"En esta edición será gratuito. En el metaverso entras con un avatar a un espacio donde convives con otras personas conectadas en otra parte del mundo (...) Los objetos que se creen para el evento perdurarán, toda la experiencia estará disponible todo noviembre y después habrá otras cosas que estaremos haciendo".

TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS | Concierto Mariza

Día	Sección	Medio	Autor
26-10-2022	Expresiones	La Jornada	Ana Mónica Rodríguez



No soy embajadora del fado; sólo crecí en un barrio donde la gente lo cantaba: Mariza

La intérprete ofrecerá concierto en el Teatro de la Ciudad, como parte de festival internacional del género

ANA MÓNICA RODRÍGUEZ

La cantante de fado Mariza, una de las más populares de Portugal, quien visitará por primera vez México, aseguró que no imagina un mundo "sin música ni amor".

La intérprete, con 23 años de trayectoria, nacida en Maputo, Mozambique, en 1973, es considerada embajadora del fado en el mundo y su voz se escuchará el 15 de noviembre en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris en el segundo festival internacional de ese género en México y edición número 12 a nivel mundial.

Cabe destacar que el fado, el canto popular urbano de Portugal, es un género artístico declarado patrimonio cultural inmaterial de la humanidad por la Unesco, el cual se practica en diversos puntos de Lisboa.

Y de Mariza se ha dicho que lo lleva por nuevos y audaces caminos,

sin perder nunca de vista su alma. Desde Amália Rodrigues, ningún otro artista portugués había construido una carrera internacional de tal éxito, que acumula noches triunfales en los escenarios más prestigiosos y una lista inagotable de premios y distinciones en el orbe.

Ha colaborado con figuras como Jacques Morelenbaum y John Mauzeri, José Merced y Miguel Poveda, Gilberto Gil e Ivan Lins, Lenny Kravitz y Sting, Cesária Évora y Tito Paris, Vanesa Martín y Sergio Dalma, Rui Veloso y Carlos do Carmo.

Mariza, en charla con *La Jornada*, se dijo contenta de visitar México y comentó: "Voy a llevar mi música a un nuevo público, a una nueva cultura y es un sueño, porque siempre he tenido ganas de pasar por ahí cantando".

Directa y sincera, la intérprete expresó: "Soy muy feliz de cantar música de raíz y de expresión cultural de mi país; me siento orgullosa

de hacerlo, pero no me paso el tiempo pensando que soy una embajadora del fado o gran representante, yo soy Mariza".

La cantante se inició en esta expresión artística a temprana edad, pues "crecí en un barrio muy típico donde toda la gente cantaba fado; siempre estaba ahí y en vez de tener la muñeca, tenía el fado; crecí entre los cantantes más tradicionalistas".

Puntualizó: "Esta música habla de los sentimientos de la vida, del ser humano: del amor, la pasión, de la dulce melancolía del mar, es decir, habla del corazón; no sé si se tenga que ser portugués para entender el lenguaje del amor".

Además "es una música que tiene relación con el mar, los marineros, los puertos, el amor, de las aventuras y todo esto se transmite en esta expresión representativa de Portugal".

Mariza está convencida de que "la música es alimento del alma, pues no concibo imaginar el mundo sin ella, pero tampoco sin amor; además, sana el corazón, el alma y la mente, necesaria en la actualidad".

La intérprete sostuvo que el escenario ha sido su vida. Añadió que ha sido una artista "muy mimada porque nunca he hecho un concierto

del que se haya dicho que fue malo y el público me ha recibido bien; son 23 años de muchas alegrías, motivación y cariño".

Tributo a Amália Rodrigues

En el recinto de Donceles, Mariza, "en un concierto muy puro" hará un recorrido por su discografía, pero con especial referencia a la cantante Amália Rodrigues, a quien rinde tributo, acompañada "de músicos maravillosos. Estamos llegando de una gira por Estados Unidos y Canadá e iremos a América del Sur. Pasar por la Ciudad de México será también para sentir la energía de localidad y del público", contó.

Después de una primera edición en formato híbrido, el festival llega a México con el tema *El fado y el mar*. Desde su primera realización en Madrid, en 2012, cada año se efectúa esta fiesta musical en importantes ciudades de Europa, África, América Latina y Asia. En 2022, México será el primer punto de una extensa gira que llegará a 17 ciudades de cuatro continentes, muchas con puerto, unidas por el mar y ahora también por el fado.

Además del concierto de Mariza a las 20:30 horas en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris, la jornada

▲ Esta música habla de amor, pasión, melancolía, del corazón, señala la intérprete, con 23 años de trayectoria, "que han sido de alegrías, motivación y cariño", agrega. Foto cortesía del Festival Internacional de Fado en México

dedicada al fado incluye una conferencia de David Ferreira, autor de numerosos cursos sobre la historia de la música popular portuguesa, compilaciones publicadas en discos, investigador especialmente interesado en la obra de Amália Rodrigues. Ofrecerá la plática *Saludades da terra firme. El fado y el mar* el 15 de noviembre a las 11 horas en el Auditorio Miguel de la Torre Carbó en la Facultad de Estudios Superiores Acatlán, donde se proyectará el documental *Fado*, dirigido por Sofia de Portugal y Aurélio Vasques, a las 12 horas.

También se montará la muestra *Fado y el mar*, producida por el Museo do Fado y Egeac, en el Corredor del Centro Cultural Acatlán, del 15 al 20 de noviembre. Salvo el concierto de Mariza, todas las actividades son gratuitas. La programación puede consultarse en www.festival-fadomexico.com

NOCHE DE MUSEOS

Día	Sección	Medio	Autor
25-10-2022	Entretenimiento	<u>El Financiero</u>	Redacción

Noche de Museos en octubre: Habrá pan y leyendas por edición especial por Día de Muertos

No dejes pasar la oportunidad de disfrutar las actividades que se llevarán a cabo por la Noche de Museos en marco del Día de Muertos.



¡Atención amantes de la cultura y pan de muerto! [La Noche de Museos de la Ciudad de México](#) está de regreso, pero con la particularidad de que se realizará en marco de las celebraciones por el Día de Muertos.

La Noche de Museos consiste en que cada **miércoles último de mes** se extienda el horario de [las galerías culturales](#) para ofrecer una amplia gama de actividades, como charlas conferencias, visitas guiadas, representaciones teatrales y hasta degustaciones gastronómicas.

En esta ocasión los museos de la Ciudad de México se unirán a [las fiestas por el Día de Muertos](#) y ofrecerán algunas exposiciones relativas a la tradición. Aquí te dejamos un listado de todo lo que podrás disfrutar **este próximo 26 de octubre 2022**.



SECRETARÍA
DE CULTURA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Otros portales: [La Crónica de Hoy](#) | [Reporteado](#) | [mex4you](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Reporteo](#)

TEATRO DE LA CIUDAD | RED DE FAROS: Mórbido Film Fest 2022

Día	Sección	Medio	Autor
25-10-2022	Cine	<u>cinematiere</u>	Antonio G. Espindola

Mórbido Film Fest 2022: Programación, fechas, sedes y todo sobre el festival de cine de terror

25-10-2022, 11:49:48 PM | Por: [Antonio G. Spíndola](#)



Del 25 de octubre al 2 de noviembre de 2022, tendrá lugar la 15ª edición del **Mórbido Film Fest**, el festival de cine de terror, fantasía y ciencia ficción con sede en la Ciudad de México. No obstante, al igual que el año anterior, el evento fílmico ostentará un formato híbrido, en aras de que una mayor cantidad de público pueda disfrutar parte de su diversificada programación.

RED DE FAROS

Día	Sección	Medio	Autor
25-10-2022	Cine	<u>Periódico Correo</u>	María Espino



En la CDMX actualmente ya cuentan con 300 Pilares, así como Fábricas de Arte y Oficinas (Faros) y Recintos culturales

María Espino

Guanajuato.- Con el objetivo de acercar el arte y la cultura al sector de la población más marginada y como parte del programa del Festival Internacional Cervantino (FIC), en la **ex Estación del Ferrocarril** se instaló una extensión móvil del programa Puntos de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (**Pilares**). Ahí, tanto capitalinos como turistas de cualquier edad podrán participar en las diversas actividades que han preparado durante la 'Fiesta del Espíritu'.

Rita Magali Cadena Amador, directora general de Vinculación Cultural Comunitaria de la **Secretaría de Cultura** de la **Ciudad de México**, explicó que Pilares son espacios en donde los niños, jóvenes, mujeres, hombres y adultos mayores tienen la oportunidad de acercarse a actividades artísticas, lúdicas y culturales de manera totalmente gratuita. Entre las actividades que ofrecen hay danza, patrimonio, oficios, literatura, audiovisuales, artes plásticas, música, teatro y arte urbano.

Lee también: [Descubre la CDMX a través del 'ojo' de Gerardo Suter con exposición en el FIC](#)

50

Otros Portales: [Plaza de Armas](#) / [Querétaro Travel](#)

Casa del refugio Citlaltépetl

Día	Sección	Medio	Autor
25-10-2022	Expresiones	<u>Excélsior</u>	P. Díaz

Cobertura completa

Conmemora Tláhuac 800 años de su fundación con tradicional festival del día de Muertos

Se llevarán a cabo diversas actividades de índole histórico, cultural, deportivo y recreativo; con ambos eventos se espera una derrama económica de 5 mdp



"En Tláhuac hay cultura, hay tradición, música y color, por ello los queremos invitar a compartir nuestras festividades y tradiciones que son para toda la familia", así lo dio a conocer la alcaldesa Berenice Hernández Calderón durante la presentación de las actividades que se llevarán a cabo por la conmemoración de los 800 años de la fundación de Tláhuac y para la que esperan alrededor de 5 millones de visitantes.

En conferencia de prensa en la Casa del refugio Citlaltépetl, la alcaldesa invitó a las diversas actividades de índole histórico, cultural, deportivo y recreativo que tendrán lugar en la alcaldía del 29 de octubre al 2 de noviembre en donde también tendrá lugar la Tercera Edición del Festival Internacional del Día de Muertos (FIDDEM). Con ambos eventos se espera una derrama económica de 5 millones de pesos.

Durante la conferencia se expusieron los videos promocionales sobre la fundación de la alcaldía, así como la presentación de las festividades en los siete pueblos, en particular de Mixquic, pueblo en donde los últimos días de octubre y primeros del mes de noviembre se realiza el montaje de ofrendas para los difuntos, adornadas con: flores, comida y otros elementos.

"En Mixquic los muertos nunca mueren" y las tradiciones siguen más vivas con la colaboración de pobladores, autoridades y artistas, destacó la alcaldesa.

"Se esperan 2 millones de visitantes en Mixquic y en Tláhuac 2 millones y medio", precisó Hernández Calderón a los asistentes.

"Conocer y reconocer nuestra historia para que la perpetúen las nuevas generaciones", dijo, para ello se presentó la cartelera de actividades que constará de 200 artistas, elencos culturales y grupos reconocidos además de una exposición de artesanos de diferentes nacionalidades.

Otros Portales: [El Heraldo de México](#)